

# Schiedsrichter des Jahres 2013

- Nominierung -



Laudatio für

---

## **Bruno Meier**

Verein: FC Wollerau

geboren am 3. März 1957

Kaufmann

geschieden, zwei erwachsene Kinder

Hobbys: Sport allgemein, Reisen, Wein

Liebblingsverein: Bayern München

---

Bruno Meier stammt aus einer sportbegeisterten Familie. Schon sein Vater Kurt Meier war 36 Jahre lang Schiedsrichter, und Gründungsmitglied sowie Präsident der Schiedsrichter-Gruppe Zürich Oberland.

Bruno Meier verbringt möglichst viel Zeit aktiv in der freien Natur mit ausgiebigen Spaziergängen oder Wanderungen in den Schweizer Bergen. Am Wägitalersee trifft man ihn ab und zu beim Fischen oder an schönen Wintertagen auf den Skipisten der diversen Schweizer Skigebiete.

In den letzten Jahren hat er auch das Reisen für sich entdeckt und verbringt wenn immer möglich ein paar Wochen im Jahr (vor allem dann, wenn es im Winter bei uns kalt und grau ist) an den schönsten Stränden in Thailand und auf deren Inseln. Bruno Meier ist weniger der «Ich-liege-faul-am-Strand-Typ». Er schnappt sich lieber ein Motorrad und erkundet fremde Inseln oder das touristisch abseits liegende Hinterland auf eigene Faust.

Von einem Bandscheibenvorfall Ende der 1990-er-Jahre mit anschliessender Operation liess sich Bruno Meier nicht bremsen. Er kämpfte sich wieder auf den Fussballplatz zurück. Die schönsten Erlebnisse sind für Bruno Meier immer dann, wenn er nach Spielen spontan vom Verein zu einem Drink oder einem Grillabend eingeladen wird. Umgekehrt hat er seine liebe Mühe, wenn Aktive und/oder Zuschauer mit verbalen Attacken die Leistung des Schiedsrichters in Frage stellen oder als unqualifiziert bezeichnen.

### **Die Qualifikationen von Bruno Meier** (aus dem FVRZ-Personalblatt)

- 1. Juli 1975: Beginn Schiedsrichter-Karriere
- 14. April 2005: Schiedsrichter / 4. Liga
- 1. Juli 2005: Schiedsrichter / 3. Liga
- 20. Dezember 2011: Schiedsrichter / Futsal
- 20. November 2012 bis aktuell: Schiedsrichter / 4. Liga

Aus all diesen Gründen hat Bruno Meier eine **Nominierung zum Schiedsrichter des Jahres 2013** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 13. Dezember 2013

**FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH**

Patrick Meier  
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel  
Präsident

